
令和５年第３回取手市議会定例会議事日程（第４号）

令和５年９月６日（水）午前１０時開議

日程第１ 市政に関する一般質問

①根岸裕美子 議員

②須田 光雄 議員

③細谷 典男 議員

④関戸 勇 議員

⑤石井めぐみ 議員

⑥赤羽 直一 議員



令和５年９月６日

令和５年第３回取手市議会定例会（第４号）

根岸裕美子議員 一般質問資料



 

2023.4 とりで生活者ネットワーク 

 

私たちの声を、政治に反映させよう！ 
暮らしのアンケート 2023 

 

 

 

 

 

 

 

◆5 年先 10 年先の自分と取手市を想像して、優先順位の高い項目を 3 つまで 

あげてください。 

□子育て環境の充実    □若い世代の定住化  □障がい児・障がい者福祉の充実  

□高齢者福祉の充実    □防災・減災対策   □地域コミュニティの活性化対策  

□生活道路・通学路整備  □空き家対策     □コミュニティバス等公共交通整備  

□公共施設整備・再編   □ゴミの減量化    □医療・健康施策   

□農業の活性化      □商店街の活性化   □エネルギーの地産地消   

□食の安全        □財政問題      □市の情報公開・説明責任・透明性   

□取手市議会の機能・役割 □その他（                      ） 

 

 

 

 

 

 

◆あなたの年齢は（10 代、20 代、30 代、40 代、50 代、60 代、70 代、80 代～） 

 

◆あなたの性別は（男性、女性、こたえたくない） 

 

◆あなたのお住まいの地区（例：取手市宮和田）（           ） 

 

※引き続き、市政に関する情報のお届けを希望される方はご記入願います 

とりで生活者ネットワークの活動報告や催し物のお知らせなどをお送りします。 

お名前 メールアドレス 

ご住所 お電話番号 

 

あなたは、取手市政の優先項目は何だと思いますか？ 

 

問い合わせ先：とりで生活者ネットワーク 取手市藤代南 1-7-9 0297-75-4131 

torinet1015@yahoo.co.jp 

自由記入欄 

4 期 16 年続いた藤井市政が終了し、新市長の舵取りが始まります。 

国政では、国会での議論が十分になされず、政府による閣議決定に 

よる政治が常態化しています。 

市政は違います。私たち市民の声をしっかり行政に伝え、暮らしに 

反映させましょう。声を上げることが第一歩です。 

以下のアンケートにお答えください。  こちらからもお答えいただけます 
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取手市政の優先項目は何だと思いますか？


